



主体的に学び、よく考える生徒
自主的に行動し、感性豊かな生徒
心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

音楽鑑賞会

11月25日(火)青洲高校音楽部の皆様をお招きし、音楽鑑賞会を行いました。

昨年度までは、音楽発表会という形で本校生徒も学年ごとに発表をしていたのですが、生徒数の減少に伴い、発表会という形での開催が難しくなったために、今年度より鑑賞会を行うことといたしました。

当日は小学生や保護者・地域の皆様にもご参加いただきました。会場全体が青洲高校音楽部の皆様の素晴らしい歌声に包まれ、心地よい音楽に浸ることのできる時間となりました。

本校の卒業生も音楽部で活躍していることもあり、生徒たちは青洲高校音楽部の皆様を身近に感じることができたのかもしれません。

青洲高校音楽部の皆様、本当にありがとうございました。

冬の花植え

12月2日(火)玄関周りのプランターに花の苗を植えました。今年は11月の生徒会活動日にこれまで植えられていた花をとり、土の入れ替え等の準備をしました。当日は、全校生徒で花の苗の植え付けを行いました。

昨年は、花の植え付けをした後に、ほとんどの花が鹿に食べられてしまうということがありました。その教訓をもとに、今年は鹿の食べないノースポールを中心に、チューリップの球根も植えました。チューリップは来年度の入学式の頃まで、玄関周りを彩ってくれることを期待しています。



みさと学発表会

1月28日（金）にこれまでの総合的な学習の時間に学んできた「みさと学」の発表会を行いました。今年は、「ふるさと山梨郷土学習コンクール」で入賞した研究内容の発表も行いました。「みさと学」では、1年生は町内めぐり、2年生は職場体験、3年生は市川三郷町の魅力について発表しました。

当日は、小学生や保護者、地域の方にもご参加いただき、生徒たちの発表を聴いていただきました。生徒たちは、学習を通して学んだことやふるさとである市川三郷町に対する思いや新たな発見、また、働くことについての自分の考えの変容等について、堂々とした態度で発表することができました。自分の発表だけでなく、他の生徒の発表に対してもメモを取りながら真剣に聴く姿が印象的でした。

「ふるさとを知り、自らを見つめ、自らの生き方を考える学習」である「みさと学」。これからも様々な学習を通して、自分の生き方を考えていくことになると思いますが、日々の生活が、多くの方に支えられていることに感謝をしながら学びを深めていってほしいと思います。



3学期の主な予定

1月23日（火）に2学期の終業式を迎え、24日（水）から冬季休業となります。冬季休業中は、年末年始をはさみますので、行く年を振り返るとともに、新しい年に向けて目標を立ててほしいと思います。寒さも厳しくなりますので体調に気を付けて過ごし、新しい年、新たな気持ちで、3学期の始業式には元気に登校してほしいと思います。

保護者・地域の皆様には、令和7年も様々な面でご協力いただきありがとうございました。回覧文書としては、今号が最後となります。3学期も引き続きよろしくお願ひいたします。厳しい寒さが予想されますので、くれぐれもご自愛ください。

月	日	曜	予定
1	8	木	3学期始業式（給食なし）
	23	金	新入生保護者説明会
2	26	木	1・2年期末テスト1日目
	27	金	1・2年期末テスト2日目
3	11	水	第79回卒業式
	17	火	1・2年授業参観・学年PTA
	25	水	修了式・離任式
	26	木	学年末休業開始

日程は変更になることがあります。今後、出される毎月の学校通信等でご確認ください。